

>Protestas ante la pretensión militar de seguir en el poder

Desalienta Roberto Viola la posibilidad de efectuar elecciones en Argentina en 1984

BUENOS AIRES, 17 de septiembre (AP, IPS y AFP). - El presidente argentino, general Roberto Viola, desalentó hoy la posibilidad de realizar elecciones al fin de su mandato, en

1984, tras dos días en que todo el mundillo político protestó por las declaraciones del general Albano Harguindeguy, ex ministro del Interior y actual asesor presidencial, quien

sefialó que los militares seguirán en el poder por lo menos hasta 1987.

"Argentina volverá al pleno ejercicio de la democracia en el momento oportuno, cuando

estén creadas realmente las condiciones que aseguren estabilidad política", manifestó Viola, y agregó que "la concertación para designar a un militar no tiene ningún objeto. perque las fuerzas armadas están en capacidad para elegir a cualquiera de sus hombres"

Reunido con los periodistas acreditados en la casa de gobierno, Viola confirmó que no habrá elecciones en 1984, desactivando las expectativas que había creado al comenzer su mandato, y remarcó que 'yo no he sido designado para liquidar el proceso".

En Santa Fe, tercera provincia del país, los empresarios anunciaron que el 24 de septiembre realizarán una jornada de protesta para exigir la protección de la industria nacional, la reactivación del mercado interno y el retorno al pleno estado de derecho.

EXCELSIOR

Riesgos, Advierte; Podrían Suprimir Créditos

Probable Gobierno Civil en 84, Dice Viola; "no es Seguro": Harguindeguy

Los dirigentes políticos argentinos aún no salen de su asombro por las declaraciones del ex ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, en el sentido de que el principal partido político en el futuro "será el constituido por las minorias".

actualidad es asesor político del Presidente Roberto Viola y que durante el último periodo de la Presidenta Isabel Perón tuvo la tarca de terminar con el terrorismo, es un convencido de que tras el gobierno militar debe haber una "fuerza política selecta" BUENOS AIRES, 17 de actualidad es asesor politi-septiembre. (AP y EFE)— co del Presidente Roberto Los dirigentes políticos ar-Viola y que durante el úl-

de que tras el gobierno mi-litar debe haber una "fuer-za política selecta".

Tales conceptos no han dejado de llamar la aten-

Harguindeguy, que en la ción, dado que Harguinde-

HOUE EN LA PAGINA 31

PROBABLE **GOBIERNO** CIVIL EN 84

Sigue de la página tres

guy fue quien abrió las puertas al denominado "diá-logo político", propicía do por el gobierno del Presi-dente Jorge Videla, confor-me a la Propuesta Política de las Fuerzas Armadas, dada a conocer el 24 de ene-ro de 1979

Anteriormente, el ex ministro expreso que reconq-cia que la llamada Multi-partidaria se había convertido en protagonista politi-ca, "sin otra alternativa válida para el país"

Pese a ello, reconoció que su accionar gira en torno a la formación de una "nueva expresión política" y, que si blen podría llegarse a la realización de electionas guntidades en algunos nes municipales en algunos distritos en 1984, ello no equivale a que los argentinos puedan elegir Presiden-

te para esa fecha. Horas después de tales apreciaciones, el Presidente Roberto Viola, a través del secretario de Información Pública, general Jorge Or-tiz, recordó lo expresado el día 6 de junio último, en el sentido de que "es muy pro-bable que en 1984 me suceda un gobierno civil, es posible que los políticos ten-gan razón".

Sin embargo, Harguindeguy, horas antes de partir hacia Estados Unidos, reiteró en forma terminante: "Yo aun no estoy completa-mente seguro de la posibilidad de que el próximo gobierno sea encabezado por un civil".